
La balade à vélo

Me promener à vélo, à Bordeaux
Cela a me fait penser au paysage
Qui défile devant les fleurs.
J'ai l'impression que les heures passent très vite.

Le vélo m'aide à me sentir mieux,
Dans les moments difficiles, les montées me déstabilisent.
Mais je garde la forme même dans les moments difficiles.

Quand je suis en vélo, je prends l'air frais et je reste gai.
Et je pense à tous les bons moments que j'ai vécus.
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